
6 Pièces

190 m²

Réf. EDA1708

1 455 000 €

Ste Marie de Re
Maison à vendre (17740)
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Nichée dans une venelle discrète, à l'abri des regards, cette maison de

charme se dévoile comme un véritable havre de paix. Depuis la rue, rien

ne  laisse  présager  l'existence  de  cette  charmante  maison  rétaise,

empreinte  d'authenticité  et  de  cachet,  savamment  organisée  autour

d'une  agréable  piscine  chauffée.  D'une  surface  habitable  de  190  m²,

cette  maison  de  famille  a  été  pensée  pour  accueillir  confortablement

plusieurs  familles  ou  groupes  d'amis.  Elle  se  compose  d'une  maison

principale et d'une annexe indépendante, offrant à chacun une parfaite

intimité et un confort optimal. Le cœur de la ...

Hidden away in a peaceful and discreet lane, this charming house is a true haven of

tranquility.  From the  street,  it's  impossible  to  imagine  the  charm and  character  of

this authentic Rétais home, arranged around a delightful heated pool.With 190 m²

of  living  space,  the  villa  comfortably  accommodates  several  families  or  groups  of

friends.  It  is  composed  of  a  main  house  and  a  separate  guest  annex,  ensuring

privacy  and comfort  for  all.The  main  living  area  spans  70 m²,  with  a  large  dining

table for ten and direct access to the pool. The fully equipped kitchen invites shared

meals, and a shaded ...
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